

VISI MISI TUJUAN STRATEGI

FAKULTAS PERTANIAN

UNIVERSITAS WAHID HASYIM SEMARANG

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala, karena atas Karunia-Nya maka penyusunan Visi Misi Tujuan Strategi (VTMS) untuk program studi S1 Agribisnis Fakultas Pertanian (Faperta) Universitas Wahid Hasyim (Unwahas) telah terselesaikan dengan baik. Penyusunan VTMS ini ini dapat terselesaikan dengan kerjasama dari berbagai pihak khususnya Tim Penjaminan Mutu Fakultas dan Program Studi S1 Agribisnis Faperta Unwahas. Kami menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya pada seluruh civitas akademika program studi Agribisnis yang telah mendukung tersusunnya VTMS ini. Dinamika perubahan di dunia Pendidikan Tinggi memerlukan penyesuaian terhadap seperangkat rencana dan pengaturan mengenai tujuan, isi, dan bahan pelajaran untuk mencapai tujuan program studi S1 Agribisnis Faperta Unwahas dengan tetap mengacu pada SN-Dikti. VTMS ini masih sangat memerlukan penyesuaian dengan capaian pembelajaran yang dihasilkan asosiasi profesi agribisnis serta masukan dari berbagai pihak untuk menyempurnakan S1 Agribisnis Faperta Unwahas ini.

Semarang, 29 Agustus 2023

Dekan

Dr. Rossi Prabowo, S.Si.,M.Si

NPP. 06.05.0.0136

DAFTAR ISI

Halaman

1. VISI, MISI, TUJUAN, DAN STRATEGI PROGRAM STUDI

1.1. VISI

VISI	
Fakultas	Menjadi fakultas yang unggul di tingkat nasional dan internasional dalam mentransformasikan ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang pertanian dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlus Sunnah wal Jama'ah</i> di tahun 2025
Program Studi	Menjadi program studi yang unggul di tingkat nasional dan internasional dalam mentransformasikan dan merintis penemuan dalam bidang Agribisnis dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlus Sunnah wal Jama'ah</i> pada tahun 2025

2.2. MISI

MISI FAKULTAS
<ol style="list-style-type: none"> 1. Misi Fakultas Pertanian Universitas Wahid Hasyim adalah : 2. Menyelenggarakan dan mengembangkan pendidikan yang memiliki keunggulan kompetitif dalam bidang ilmu pertanian sesuai dengan kebutuhan pembangunan yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlus Sunnah wal Jamaah</i> bertaraf nasional dan internasional. 3. Menyelenggarakan dan mengembangkan kajian, penelitian dan merintis penemuan serta mempublikasikan bidang ilmu pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlus Sunnah wal Jamaah</i>. 4. Menyelenggarakan dan mengembangkan pengabdian kepada masyarakat berdasar hasil penelitian bidang ilmu pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlus Sunnah wal Jamaah</i>. 5. Menjalani kerjasama dengan berbagai pihak baik di dalam maupun di luar negeri untuk penguatan, pengembangan dan keunggulan institusi. 6. Menyelenggarakan tata pamong yang baik (<i>Good governance</i>) dalam pengelolaan kerja sama dengan stakeholder di dalam dan di luar negeri.

7. Menumbuhkan dan mengembangkan jiwa kewirausahaan di bidang pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam Ahlus Sunnah wal Jama'ah.
8. Menyelenggarakan dan mengembangkan pendidikan yang memiliki keunggulan kompetitif dalam bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian sesuai dengan kebutuhan pembangunan yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam *Ahlu Sunnah wal Jama'ah* bertaraf nasional dan internasional.
9. Menyelenggarakan dan mengembangkan kajian, penelitian dan merintis penemuan serta mempublikasikan bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam *Ahlu Sunnah wal Jama'ah*.
10. Menyelenggarakan dan mengembangkan pengabdian kepada masyarakat berdasar hasil penelitian bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam *Ahlu Sunnah wal Jama'ah*.
11. Menjalani kerjasama dengan berbagai pihak baik di dalam maupun di luar negeri untuk penguatan, pengembangan dan keunggulan Program Studi Agribisnis.
12. Menyelenggarakan tata pamong yang baik (*good governance*) dalam pengelolaan kerja sama dengan *stakeholder* di dalam dan di luar negeri.
13. Menumbuhkan dan mengembangkan jiwa kewirausahaan di bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam *Ahlu Sunnah wal Jama'ah*.

2.3. TUJUAN

NO.	TUJUAN
1	Menghasilkan Sarjana Pertanian yang unggul, berakhlak mulia, dan berkarakter Islam <i>Ahlu Sunnah wal Jama'ah</i> .
2	Menghasilkan penelitian dan publikasi ilmiah bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian yang berkontribusi pada pengembangan IPTEK dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlu Sunnah wal Jama'ah</i> .
3	Mewujudkan kegiatan pengabdian dan pemberdayaan masyarakat untuk peningkatan kesejahteraan rakyat yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlu Sunnah wal Jama'ah</i> .

4	Menjalin kerjasama dengan perguruan tinggi, Dunia Usaha dan Industri (DUDI), BUMN, Kementerian/Dinas bidang agribisnis, dan asosiasi atau organisasi bidang agribisnis.
5	Membangun sistem pendidikan dengan tata kelola yang baik (<i>good governance</i>), sehingga menjamin tercapainya lulusan, penelitian, serta layanan masyarakat yang berkualitas.
6	Menghasilkan Sarjana Pertanian yang memiliki jiwa kewirausahaan di bidang agribisnis dan sosial ekonomi pertanian yang bernafaskan kearifan lokal dan sesuai dengan nilai-nilai Islam <i>Ahlu Sunnah wal Jama'ah</i> .

2.4. STRATEGI PROGRAM STUDI

NO	STRATEGI
1	Memberikan kesempatan bagi dosen dan tenaga kependidikan untuk melanjutkan pendidikan sesuai dengan bidang keahliannya
2	Evaluasi Unit Penjaminan Mutu Prodi secara rutin terhadap kualitas pembelajaran
3	Pengawasan kegiatan mahasiswa melalui Himpunan Mahasiswa Sosial Ekonomi Pertanian dan Agribisnis (HIMASEKTA) yang selaras dengan tujuan program studi
4	Pengajuan Reakreditasi dan Akreditasi Internasional
5	Penetapan Roadmap Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM)
6	Mengaktifkan kegiatan Penelitian maupun PkM dosen dan mahasiswa yang berbasis pada pengembangan potensi local melalui DIPA Universitas, hibah-hibah penelitian dan pengabdian Dikti, Pemerintah Provinsi, atau sumber pendanaan lainnya
7	Menekankan fokus terbitan artikel pada jurnal internasional dan nasional bereputasi
8	Membangun jejaring dengan berbagai <i>stakeholder</i> bidang agribisnis
9	Mendatangkan dosen tamu atau praktisi bidang agribisnis
10	Menciptakan manajemen yang transparan, efisien, dan efektif dalam penyelenggaraan organisasi fakultas serta meningkatkan ketersediaan sarana dan prasarana pendukung seperti laboratorium, perpustakaan, kebun percobaan, <i>green house</i> , perangkat multimedia, dan ruang kuliah untuk mendukung suasana akademik yang kondusif.
11	Meninjau ulang Kurikulum Program Studi Agribisnis secara periodik sesuai kebutuhan lulusan dan pengguna lulusan